

Noticias Ciencia

Radio FM Plus
El programa de los amigos en la radio que te gusta más

Radio FM Plus
Un homenaje para el rey del pop. En cualquier lugar donde lo encuentres, escuchalo y disfrutalo con nosotros a través de nuestra App Conecta. ¡Enlaces directos aquí!

DESCARGAR EN ANDROID:
Haz clic aquí para descargar la aplicación de Android.
DESCARGAR EN IOS (iPhone):
Haz clic aquí para descargar la aplicación de iOS.

Radio FM Plus
Los robots ya 'dicen' palabras en Chile

Radio FM Plus
Los auténticos Decadentes - A. En este momento, navegando no reconoces ninguno de los formatos de video disponibles. Haz clic aquí para ver los formatos de video disponibles en este sitio.

Radio FM Plus
Los auténticos Decadentes Presenta "Amor" feat. Mon Laferte

ANTOFA DENUNCIA
Consente el uso y video a través de nuestros medios. Haz clic aquí

Últimas Noticias
Los robots ya 'dicen' palabras en Chile

Científicos chilenos crean spray nasal para combatir el alcoholismo

Trabajo administrado: 01/01/2018 - 01/01/2018
Leve a comentar: 45 Votos



Fue durante una misiva que el ingeniero en cargo de este proyecto, encabezado por el doctor Yody Jorral, académico del Programa de Farmacología del Instituto de Ciencias Biomédicas de la Facultad de Medicina, realizaron pruebas en un grupo de ratas. A las cuales se administraron liberamente alcohol. Las ratas consumieron en un equivalente a una persona promedio de 70 kilos -dos botellas de whisky de 50 grados y 750 cc cada una por día.

Después de varias semanas, a un grupo de estos animales les inyectaron células madre mesenquimales en el líquido cefalorraquídeo, mientras que el otro grupo les inyectaron una solución placebo, y a todo el conjunto lo sometieron a una abstinencia de 15 días.

Luego de esta abstinencia, se les ofreció alcohol a ambos grupos por tan solo una hora para estudiar sus consumo computar: en la misma equivalencia de una persona de 70 kilos, los animales que recibieron placebo aumentaron su consumo en ese lapso, bebiendo el equivalente 154 gramos de alcohol o media botella de whisky en solo 60 minutos, mientras que los animales a los que administraron células madre consumieron solo 28 gramos de alcohol, un 80 por ciento menos que el grupo placebo, es decir, como un bebedor social.

«El porqué del éxito de estos resultados? Según explicaron los investigadores, el consumo de un ratón alcoholizado presenta neuroinflamación y neurodegeneración debido a su adicción, condiciones que se aminoran por las capacidades proliferativas y neurogénicas de las células madre, así como por su capacidad para promover la generación y recuperación de neuronas, sinapticos y glías».

Estos resultados son el fruto de una larga línea de investigación que a fines de 2016 publicó los exitosos cifras de reducción en el consumo excesivo de alcohol, lo cual fue dado a conocer en la revista "Alcohol and Alcoholism", en un trabajo que desarrollaron, además del doctor Jorral, los doctores María Elena Quintanilla, Paula Morán y María Francisca Marchán, de la misma unidad, y a los doctores Fernando y Álvaro Espino, del Centro de Estudios Fisiológicos de la Facultad de Medicina, Universidad del Desarrollo Clínica Alemana, quienes son los que obtienen las células mesenquimales madre a partir de la grasa del vientro de liposucción en modelo animal.

Un "yo" animal
Este estudio surgió en la hospitalidad de manera y más sencilla forma de administración de estas células madre. Generamos un ambiente propiciatorio en tubos de ensayo en el laboratorio y allí, con los doctores Marcelo y Fernando Espino de la UDD, separamos las células mesenquimales, para luego separar lo que liberan, que son dos tipos de compuestos: el acetato y nanopartículas de tejido denso de alta densidad energética, todo, de mucho menor tamaño que las células madre progenitoras», explicó el doctor Jorral.

Al probar primero -en el mismo modelo animal antes descrito- la administración de una solución con acetato por vía intranasal, frente a la exposición a la ingesta libre de alcohol luego de dos semanas de abstinencia, las ratas adictas mostraron una gran inhibición del consumo, presentando un momento de disminución con la segunda y tercera dosis del producto -7 y 14 días después- llegando a una inhibición cercana al 80 por ciento. «Este tipo de alcohol no se puede consumir, sino se está considerando por Carabineros como prohibida para manejar», como informó el facultativo, añadiendo que estas figuras fueron relativamente aceptadas para su primera publicación en una revista internacional.

En segundo término, los resultados a partir de la administración de neuronas están aún en estudio pero, además del académico, «serán probablemente iguales o mejores». De hecho, añadió, «trabaja en Alemania y Estados Unidos nos están pidiendo estas cosas para probar su efectividad en modelos de adicción a cocaína y otras sustancias de abuso».

Pero este grupo de médicos está yendo aún más allá, esta vez, con el tabaquismo. La doctora María Elena Quintanilla está probando los efectos de la administración intranasal de acetato en un modelo animal sobre el consumo de nicotina mediante ingesta, con resultados igualmente promisorios que en alcoholismo, los cuales está preparando para su envío a publicación.

https://www.latarca.com

Tags: alcohol, salud, news

Share: Facebook, Twitter, LinkedIn, Print, Email

« Previos: Trabajadores del MOP en Antofagasta se suman a paro nacional Next: Los robots ya 'dicen' palabras en Chile »

About The Author

Administrador

Related posts

Los robots ya 'dicen' palabras en Chile

Chocolate en el desayuno facilita aprendizaje en niños

Los auténticos Decadentes Presentan "Amor" feat. Mon Laferte

Los auténticos Decadentes Presenta "Amor" feat. Mon Laferte

COMUNA:
Impedible cartelera: Seis pectáculos en tres días tendrá Antofagasta

VIDEO NOTICIAS:
ACTIVIDADES FIESTAS PATRIAS
En este momento, navegando no reconoces ninguno de los formatos de video disponibles. Haz clic aquí para ver los formatos de video disponibles en este sitio.

ACTIVIDADES FIESTAS PATRIAS
En este momento, navegando no reconoces ninguno de los formatos de video disponibles. Haz clic aquí para ver los formatos de video disponibles en este sitio.

ACTIVIDADES FIESTAS PATRIAS
En este momento, navegando no reconoces ninguno de los formatos de video disponibles. Haz clic aquí para ver los formatos de video disponibles en este sitio.

ACTIVIDADES FIESTAS PATRIAS
En este momento, navegando no reconoces ninguno de los formatos de video disponibles. Haz clic aquí para ver los formatos de video disponibles en este sitio.

ACTIVIDADES FIESTAS PATRIAS
En este momento, navegando no reconoces ninguno de los formatos de video disponibles. Haz clic aquí para ver los formatos de video disponibles en este sitio.

ACTIVIDADES FIESTAS PATRIAS
En este momento, navegando no reconoces ninguno de los formatos de video disponibles. Haz clic aquí para ver los formatos de video disponibles en este sitio.

ACTIVIDADES FIESTAS PATRIAS
En este momento, navegando no reconoces ninguno de los formatos de video disponibles. Haz clic aquí para ver los formatos de video disponibles en este sitio.

ACTIVIDADES FIESTAS PATRIAS
En este momento, navegando no reconoces ninguno de los formatos de video disponibles. Haz clic aquí para ver los formatos de video disponibles en este sitio.

ACTIVIDADES FIESTAS PATRIAS
En este momento, navegando no reconoces ninguno de los formatos de video disponibles. Haz clic aquí para ver los formatos de video disponibles en este sitio.

ACTIVIDADES FIESTAS PATRIAS
En este momento, navegando no reconoces ninguno de los formatos de video disponibles. Haz clic aquí para ver los formatos de video disponibles en este sitio.

ACTIVIDADES FIESTAS PATRIAS
En este momento, navegando no reconoces ninguno de los formatos de video disponibles. Haz clic aquí para ver los formatos de video disponibles en este sitio.

BUSCAR NOTICIAS:
CALAMA:
Alta calidad de agua
Medio de 100
Patrimonio Universitario en Chile

CATEGORIAS
Calama implementa
nuevo abrigos de la región de Antofagasta

ANTOFAGASTA:
Trabajadores del MOP en Antofagasta se suman a paro nacional

SALUD:
Científicos chilenos crean spray nasal para combatir el alcoholismo

Chocolate en el desayuno facilita aprendizaje en niños

Los auténticos Decadentes Presentan "Amor" feat. Mon Laferte

Los auténticos Decadentes Presenta "Amor" feat. Mon Laferte